

Polres Loteng Amankan Kegiatan HUT Partai Golkar di Alun-alun Tastura Praya

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.WARTAMILITER.COM

Jan 14, 2024 - 15:54



Lombok Tengah NTB - Ratusan aparat Kepolisian Resor Lombok Tengah yang terlibat Operasi Mantap Brata Rinjani 2023-2024 melaksanakan pengamanan kegiatan HUT Partai Golkar ke-59 di Alun-alun Tastura Kecamatan Praya, Minggu (14/1).

Kegiatan HUT Partai Golkar ke-59 tersebut dihadiri langsung oleh ketua umum Partai Golkar Airlangga Hartanto beserta rombongan. Dalam kegiatan pengamanan tersebut tampak hadir Karo Ops Polda NTB Kombes Pol Abu Bakar Tertusi, SIK, SH, M.Han yang didampingi oleh Kabagops Polres Loteng AKP Hery Indrayanto, SH

Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat, SIK melalui Kabag Ops AKP Hery Indrayanto, SH mengatakan Polres Lombok tengah menerjunkan ratusan personel dan dibantu instansi terkait seperti Dishub, Pol-PP, Dinkes Kab. Loteng dan pemadaman kebakaran.

“Untuk Polres Lombok Tengah kita menerjunkan sebanyak 200 personel yang sudah ditempatkan di masing-masing tempat plotingan yang sudah kami petakan terkait tingkat kerawan, mulai dari persimpangan, tempat berkumpulnya masa hingga tempat lokasi parkir,”terangnya

Ia menambahkan kegiatan pengamanan HUT Partai Golkar ke-59 guna mengantisipasi adanya tindak kriminalitas, gejolak selama acara yang dapat mengganggu jalannya serta meminimalisir kemacetan selama kegiatan berlangsung mengingat banyaknya massa yang datang.

Pihaknya berharap mengingat tahun 2024 merupakan tahun politik dan sudah memasuki tahap kampanye diminta agar masyarakat dapat menjaga keamanan dan kenyamanan selama kegiatan dan juga dapat menghindari gesekan-gesekan yang dapat menimbulkan benturan fisik yang bisa merugikan diri sendiri maupun orang lain.

“Dalam Pemilu 2024 yang sudah memasuki masa kampanye ini potensi terjadi gesekan sangat tinggi,” ujarnya.

Oleh karena itu, dia mengajak semua elemen masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama acara tersebut berlangsung hingga acara tersebut selesai.

Kegiatan HUT Partai Golkar mulai sejak pukul 07.00 wita dan dihadiri ribuan masyarakat. Acara tersebut berjalan aman, lancar dan tidak terjadi hambatan yang berarti yang dapat mengganggu jalannya acara tersebut.(Adb)